



<p>TOUR MEDITERRANEEN 2009 OPERATION «LE DOSSARD VERT»</p>
--

COMMUNIQUE

La Fédération Française de Cyclisme s'est clairement engagée dans le secteur des Cyclosporives pour soutenir **le Programme Eco Cyclo** dont les actions sont maintenant reconnues et appréciées par tout le secteur du Cyclisme Pour Tous, sur le territoire national comme à l'étranger.

Le programme Eco Cyclo associe les enjeux environnementaux aux activités de Cyclisme Pour Tous et transmet une image valorisante de l'activité Cyclosporive en incitant les pratiquants à avoir une attitude éco citoyenne dans la pratique de leur sport et les organisateurs à gérer leurs évènements de manière éco responsable dans un cadre de Développement Durable.

Dans le contexte actuel et suivant la publication récente de **la Charte du Sport pour le Développement Durable** du **Comité National Olympique et Sportif**, nous pensons important, voire indispensable, de contribuer à porter le message éco citoyen vers toutes les activités cyclistes, dont le secteur professionnel, exemple médiatique de notre sport.

Ainsi, l'opération **Dossard Vert** verra le jour sur **le Tour Méditerranéen 2009**, grâce à la volonté des organisateurs conduits par **Lucien AIMAR** et **Stephen ROCHE**.

La Fédération Française de Cyclisme est heureuse de mener cette action aux côtés de champions prestigieux qui ont contribué à la légende du sport cycliste.

L'opération **Dossard Vert**, consistera à choisir chaque jour dans le peloton des participants au Tour Méditerranéen 2009, celui dont l'attitude éco citoyenne sera remarquée par le jury de spécialistes qui suivra le déroulement de l'étape. Ce sportif sera justement récompensé à chaque protocole de fin d'étape et portera **le Dossard Vert** sur l'étape du lendemain.

L'opération **Dossard Vert** est un exemple, son but est de faire passer un message comportemental auprès du peloton, sans aucun doute d'autres actions concrètes viendront en complément, dans le but d'apporter au cyclisme Professionnel une image que les circonstances lui refusent parfois.

En conclusion, l'opération **Dossard Vert** fait apparaître clairement que l'association des problématiques environnementales et du sport peuvent être abordées sereinement par tous les dirigeants, les opérateurs et les pratiquants.

Nous sommes des sportifs soucieux de notre santé et du cadre dans lequel nous évoluons, il nous appartient de transmettre ces valeurs et nos terrains de jeux intacts à destination des générations futures.

Rosny sous Bois, 5 Février 2009.

Informations: Service de Presse F.F.C
Tel: 01 49 35 69 55